

Caritasverband Darmstadt: Wir leben VIELFALT in einem vorurteilsfreien Arbeitsklima!

Von Bernd Lülsdorf

11. Juni 2024

Nach dem Motto „Not sehen und handeln“ unterstützt, fördert und begleitet der Caritasverband Darmstadt e. V. Menschen in schwierigen Lebenssituationen – ohne Ansehen von Herkunft, Religion und Einkommen.

Unsere Mitarbeitenden helfen Menschen in Not und möchten zu einem Leben in Würde beitragen, trotz Pflegebedürftigkeit, Armut, Behinderung, Sucht, seelischen Beeinträchtigungen oder vielen weiteren Problemen. Nicht nur in der Stadt Darmstadt sondern auch im Landkreis Darmstadt-Dieburg, im Odenwaldkreis und im Kreis Bergstraße haben wir zahlreiche Einrichtungen und Beratungsstellen.

Dort leisten wir professionelle Hilfe und unterstützen Ratsuchende in den vielfältigsten Situationen des Lebens mit Kompetenz und Engagement.

Einen guten Überblick über die Vielzahl von Hilfsangeboten in unseren stationären und ambulanten Einrichtungen finden Sie auf unserer Website. Dort finden auch die Menschen, die sich ehrenamtlich engagieren möchten, viele Informationen unter: www.caritas-darmstadt.de

Weitere Informationen finden Sie auch unter www.facebook.com/caritasdarmstadt oder www.instagram.com/caritas.darmstadt

Oder rufen Sie uns gerne an unter 06151 999-0

[Zur Website](#)